

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 8
30. Mai 2022



Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Betreutes Wohnen – Generationenwohnen in Pfarrwerfen

Der gemeinnützige Wohnbauträger „Salzburg Wohnbau“ errichtet, in Zusammenarbeit mit der Pfarrwerfner Fa. Baucom, acht Wohnungen für Betreutes Wohnen und Generationenwohnen in der Wohnanlage Pfarrwerfen Nord. Bei diesen Wohnungen handelt es sich um Mietwohnungen mit rund 55 m², die im Erdgeschoß und im 1. Obergeschoß situiert sind und über eine kleine Terrasse oder einen Balkon verfügen. Die Betreuung für die Bewohner der Betreuten Wohnungen erfolgt durch die Mitarbeiter des Wohnhauses Sankt Cyriak. Ein Gemeinschaftsraum steht für alle Bewohner zur Verfügung. Wir

haben nunmehr mit der Salzburg Wohnbau vereinbart, dass einzelne Wohnungen im Bedarfsfall auch an jüngere Personen vergeben werden können und somit mehrere Generationen in der Wohnanlage wohnen können. Der Bruttomietzins liegt bei rund € 11,--/m², eine Wohnbeihilfe ist im Anlassfall möglich. Diese Wohnungen werden vom Sozial- und Wohnungsausschuss der Gemeinde vergeben. Aktuell sind noch mehrere Wohnungen verfügbar. Baubeginn für die Wohnanlage Pfarrwerfen Nord ist Ende Mai, die Fertigstellung der ersten Wohnungen ist Ende nächsten Jahres geplant.



Bei Interesse oder Fragen steht das Gemeindeamt Pfarrwerfen unter 06468 /5410 gerne zur Verfügung.

GR Silke Schiedermeier

Filmprojekt mit und für die Bevölkerung vor und hinter der Kamera

Schon immer einmal bei einem Kinofilmprojekt als Amateur mit-schreiben UND mitwirken wollen? Dann sei dabei bei einem Fantasyfilm von, mit und für die Bevölkerung ALLER GENERATIONEN vor

und hinter der Kamera unter dem Titel „Region der Werte“!

Am **Mittwoch, den 8. Juni 2022 um 19:00 Uhr** hält der Projektleiter Gerhard Paukner im **Gemeinfestsaal Pfarrwerfen** einen Vortrag

über dieses Projekt und erläutert die genauen Details.

Dazu sind alle Generationen recht herzlich eingeladen!

Die Zukunft auf den Boden bringen: Ein Regionalprogramm für den Pongau

Die 25 Gemeinden des Bezirks St. Johann im Pongau wollen mit einem neuen Regionalprogramm die langfristige und erfolgreiche Entwicklung des Pongaus fortsetzen. Konkret im Zentrum der Planungen stehen Fragestellungen, wie die Region mit dem Thema Bioökonomie neue Wirtschaftskreisläufe aufbauen kann, die auf Nachhaltigkeit und fossiler Unabhängigkeit basieren. Oder wie ein engmaschiges Angebot

an attraktiver Alltags- und Tourismusmobilität sichergestellt werden kann. Im Herbst 2021 wurde dazu ein breiter Planungsprozess gestartet. Nun geht es darum, die abgesteckten Ziele in räumliche Festlegungen zu übertragen. Darüber hinaus gilt es, konkrete Projekte zu entwickeln, die dazu beitragen, die langfristigen Entwicklungen Schritt für Schritt in die Umsetzung zu bringen. Weil all dies nur gemeinsam und vor allem

nur mit den Menschen aus der Region gelingen kann, wird in den nächsten Wochen ein Aufruf gestartet, der Ausschau hält nach besonders innovativen und engagierten Ideen für die Entwicklung der Region. Rückfragehinweis:

Regionalverband Pongau
Stephan Maurer (Geschäftsführer)
Tel.: +43 (0) 6462/33030-31
<https://www.pongau.org/>



Absolventenkoncert der Abschlussprüfung „Musikum Gold“

In diesem Jahr stellten sich gleich drei junge Pfarrwerfner dieser musikalischen Herausforderung:

- **Emilia Reiter - Querflöte**
- **Lorenz Gschwandtner - Posaune**
- **Andreas Reiter - Tuba**

Im Rahmen dieses 20-30-minütigen Vorspiels bewertete eine aus Fachjuroren bestehende Kommission die musikalischen Darbietungen in einem Landesvergleich und die Absolventen konnten so ihr Können an diesem Abend präsentieren. Eltern und Freunde lauschten den



ausgezeichneten Leistungen und freuten sich über die tollen Erfolge. **Wir gratulieren recht herzlich!**

Auszeichnung für verdiente Pädagogin



Anfang Mai wurde der Klassenlehrerin der 2.a der Volksschule Pfarrwerfen Frau Elfriede Meister, BEd von der Schulqualitätsmanagerin Mag. Michaela Joeris der Berufstitel „Schulrätin“ verliehen. Elfriede Meister unterrichtet seit dem Schuljahr 2020/21 an der VS Pfarrwerfen und hat sich seitdem durch ihr besonderes Engagement bestens in das Kollegium der Schule eingefügt. Neben ihrem musikalischen Schwerpunkt ist ihr die

bestmögliche Begleitung und Förderung aller Kinder ihrer Klasse ein großes Anliegen. Hier macht sich ihre große Erfahrung als jahrelange Integrationslehrerin bezahlt. Im Bereich der e-Education bringt sie sich mit ihrer digitalen Kompetenz gewinnbringend in das Team der Volksschule Pfarrwerfen ein. Durch ihre positive Art und durch ihre besondere Hilfsbereitschaft bereichert sie die Schulgemeinschaft. **Herzliche Gratulation!**

Hervorragende Leistungen der Pfarrwerfner Schafzüchter

Am Sonntag, den 1. Mai 2022 fanden in Großarl die österreichweite Jura und Braune Bergschaf Kilberschau sowie die Widderchau statt. Dabei wurden weibliche Zuchttiere im Alter von 9 bis 24 Monaten von 6 verschiedenen Rassen präsentiert und Widder ab einem Alter von 9 Monaten

ausgestellt. Bei den Braunen Bergschafwiddern holte sich Hansjörg Wimmer, Unterholz, den 1. Preis und bei den weiblichen Schafen Daniel Kronreif den 1. Preis. Zudem holte sich Raimund und Georg Weißacher den Reservesieger der weiblichen Schafe.

Wir gratulieren recht herzlich!



Federleicht - Das Entspannungsprogramm für Körper, Geist und Seele

Entspannungs- & Achtsamkeitstrainerin Sabrina Haidl eröffnet Anfang Juni in Pfarrwerfen ihre eigene Praxis und verhilft Menschen mit verschiedenen Techniken wieder mehr in die Ruhe, Gelassenheit und Achtsamkeit zu finden. Sabrina Haidl hat selbst erfahren dürfen, wie es

ist, wenn man u.a. unter Schlafproblemen, Gedankenkreisen, innerer Unruhe leidet. Daher kann sie aus eigener Erfahrung berichten und es ist ihr ein Herzensanliegen ihre Tipps und Tricks rund um die Themen Entspannung & Achtsamkeit weiterzugeben und anderen zu helfen.

Sabrina Haidl
Dipl. Entspannungs- & Achtsamkeitstrainerin
Dorfwerfen 109

5452 Pfarrwerfen

Handy: 0699/ 192 142 10

federleichtentspannen@gmail.com



Mo - Fr	bis 29. Juni	Ausstellung: Einblicke von Marlene Thaurer im Foyer der Gemeinde Pfarrwerfen während der Amtszeiten
So	05. Juni	Abendmusik in St. Cyriak - Vokalensemble Frauenzimmer - Pfarrkirche Pfarrwerfen - 19:30 Uhr
Do	09. Juni	Gesprächsabend - Atmen mit Lungenfacharzt Dr. Hans-Peter Hofer - Gemeindeamt Jugendraum - 19:30 Uhr
Fr	10. Juni	Kultur- und Museumsverein - Konzert Querschläger - Gemeindefestsaal Pfarrwerfen - 20:00 Uhr